

Ode an den Spreewald

Ein wunderschönes Fleckchen Erde,
so wie vom Spreewald dargestellt.
Darf niemals dem Kommerz verfallen,
es würde ärmer in der Welt.



Der Mensch der heut'gen Zeit ist immer,
dankbar der Ruhe – die er tankt.
Bei der Familie Lux im Hause,
ist er an diesem Punkte angelangt.



Der Weg zum Hochwald, Lübben, Lehde,
im Kahn erlebt, und auch geradelt,
mit beiden Füßen auch erwandert,
- der Spreewald sei hiermit geadelt.



WIR kommen „Alle Jahre Wieder.“
und freu'n uns schon im Jahr zuvor
Wenn wir noch hier - und noch genießen,
auf 's neue, ruhige, nächste - vor.

Petra und Hermann Bartzen
Sulzbach am Taunus